

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadträtin Heike Kainz

ANTRAG

04.07.2019

Kürzerer Weg zum Hort

Die Landeshauptstadt München – Referat für Bildung und Sport – wird aufgefordert, auch für die Schüler und Schülerinnen der Grundschule an der Manzostraße Hortplätze im neuen Zentralhort an der Schöllstraße zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Aufgrund der stark zunehmenden Zahl von Schülerinnen und Schüler an der Grundschule an der Manzostraße reichen die Betreuungsplätze in den Mittagsbetreuungen und den Horteinrichtungen dort bei weitem nicht aus. Deshalb wurden den Kindern Plätze im Zentralhort in Pasing angeboten, was zu merklichen Fahrzeiten führt. Ab September 2019 steht jedoch zusätzlich ein neuer Zentralhort im 23. Stadtbezirk, nämlich in der Schöllstraße zur Verfügung. Hier sollen die Plätze aber nur den Kindern vorbehalten bleiben, die die Schulen westlich der Bahntrasse besuchen. Außerdem sollen von möglichen 4 Hortgruppen nur 2 Gruppen geöffnet werden.

Angesichts der Knappheit der insgesamt zur Verfügung stehenden Plätze ist dies in keiner Weise nachvollziehbar und hinnehmbar. Wenn alle 4 Gruppen eröffnet werden, können alle Schulkinder berücksichtigt werden und die Kinder aus der Schule an der Manzostraße hätten bedeutend kürzere Wege.

Heike Kainz Stadträtin